



05.04.2011 - 15:56 Uhr

Aide de la Croix-Rouge suisse pour les réfugiés de Côte d'Ivoire

Bern (ots) -

En Côte d'Ivoire, des dizaines de milliers de personnes fuient les troubles militaires vers les pays voisins, au Liberia et au Ghana. La Croix-Rouge suisse (CRS) leur distribue des biens de secours d'une valeur 100 000 francs.

Ces derniers jours, le nombre de réfugiés de Côte d'Ivoire dans les pays voisins a augmenté de manière dramatique. Rien que dans la région frontalière du Liberia, ils sont estimés à environ 100 000. Quand ils ne sont pas accueillis par des familles autochtones, ils construisent des huttes provisoires à proximité des villages. Or, comme la population locale connaît elle-même des conditions difficiles, la survie des arrivants est très précaire. Beaucoup d'entre eux arrivent épuisés au Liberia, après 60 kilomètres de marche.

Depuis son entrepôt régional de marchandises, la Croix-Rouge suisse fait distribuer des articles du quotidien à 400 familles de réfugiés au Liberia et à une centaine d'autres au Ghana. Chacune d'entre elles reçoit un colis de 23 kilos comprenant des couvertures, de la vaisselle, de la lessive, des produits d'hygiène, des lampes à pétrole et des réservoirs d'eau. Ces biens sont distribués par les bénévoles de la Croix-Rouge locale. La CRS consacre 100 000 francs au total à cette aide d'urgence.

Pour des dons: Compte postal 30-4200-3 IBAN CH43 0900 0000 3000 4200 3 Mention: Afrique occidentale

Kontakt:

Karl Schuler, Communication Coopération internationale CRS
031 387 73 11 / 079 639 54 20

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100622458> abgerufen werden.